

Tilo Hellmann

- Kreisverband Meißen
- geb. 18.11.1983
- Ledig, 1 kleine Tochter
- Magister Artium Soziologie, Rechts- und Politikwissenschaften
- Wissenschaftlicher Mitarbeiter
- Mitglied der Landesarbeitsgemeinschaft Sport. Vorstand Buntes Meißen – Bündnis Zivilcourage e.V.

Warum bewerbe ich mich für den Landesvorstand?

Es lag schon immer in meiner Natur mich einzumischen und die Entscheidungen anderer nicht einfach so hinzunehmen. Zum Einmischen gehört aber nicht nur "Meckern" sondern auch "Machen". Wer gestalten will, muss auch Verantwortung übernehmen. DIE LINKE ist die einzige politische Kraft, die in der Lage ist, die sächsische Politik zu entstauben. Gerade im jetzigen von Hass und Stammtischparolen geprägten politischen Klima, das von konservativen PolitikerInnen weiter vergiftet wird, ist es wichtig, dass sich DIE LINKE geschlossen zeigt und als die Partei wahrgenommen wird, die für Weltoffenheit, Toleranz und Mut zur Zivilcourage steht. Ich möchte meine Teil dazu beitragen und habe mich daher entschieden, für den Landesvorstand zu kandidieren.

Wofür stehe ich:

- Ich bin für Gemeinschaft statt Spaltung. Wir als LINKE dürfen den Pluralismus unserer Partei nicht als Hindernis für erfolgreiches Agieren sehen sondern müssen diesen als unsere große Chance nutzen.
- Ich möchte vermitteln. Ich habe mich seit ich politisch aktiv bin als Linker gesehen und mich keiner politischen Strömung zugeordnet. Gerade das sehe ich als meine Stärke. Ich möchte dabei helfen, als geschlossene Partei zu agieren, in der jede Meinung und Einstellung als Beitrag zum politischen Erfolg gesehen wird.
- Ich stehe für Diskussionskultur. Streit ist wichtig, um voran zu kommen Eskalation ist kontraproduktiv. Mir liegt daher eine kulturvolle Debatte um politische Inhalte am Herzen, die auch ohne gegenseitige Verletzungen stattfinden kann.
- Ich möchte uns fit für die Zukunft machen. Eine Partei ist nicht ein Zusammenschluss von Funktionsträgern sondern sie lebt nur durch die Basis. Diese ist das Fundament, das erhalten werden muss. Wie alle Parteien stehen wir vor der großen Herausforderung, Menschen allen Alters und verschiedenster Herkunft wieder für uns zu begeistern. Wir brauchen daher weitere Strategien, neue Mitglieder zu gewinnen, an den ich gern mitarbeiten möchte.